

Hoy, tras una reunión con varias asociaciones profesionales de las Fuerzas Armadas



## Alicia García exige a la ministra Robles que escuche a las Fuerzas Armadas y aumente sus salarios y efectivos

**21 de mayo de 2024.-** La portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Alicia García**, reclama a la ministra de Defensa que escuche a las asociaciones profesionales de las Fuerzas Armadas (FAS) y se comprometa a aumentar sus salarios y efectivos.

La dirigente del PP plantea varias mociones entre las que destaca el incremento en las retribuciones de todos los militares, en línea con lo propuesto durante la negociación de los PGE de los tres últimos años.

Así se lo ha trasladado durante una reunión en el Senado a los representantes de las asociaciones ASFASPRO, ATME, AUME y UMT, a la que también han asistido el portavoz adjunto de los populares, **José Antonio Monago**, y el portavoz de Defensa, **Fernando Gutiérrez**.

Ante el malestar de las asociaciones profesionales con la inacción del Ministerio de Defensa, Alicia García también propone una moción para que se incrementen los efectivos actuales en las Fuerzas Armadas, desde los 129.000 con los que se cerró el pasado año, hasta el máximo de los 140.000 que permite la ley, así como estudiar la posibilidad de acometer un incremento aún mayor.

“Desde el PP seguimos tomando la iniciativa y la mejora de las condiciones de nuestras Fuerzas Armadas son uno de nuestros objetivos para afrontar los retos del siglo XXI, como la ciberseguridad, y para ello necesitamos unas FAS con las mejores condiciones”, asegura la dirigente del PP.